
COMPTE RENDU REUNION COMMISSION PATRIMOINE et BATIMENTS 

COMMUNE NOUVELLE 

 

Le 29 novembre 2022, à 20h00, à la mairie d’Hauterive la Fresse 

 

 

 

Présents : 
Philippe DREZET, Cyril MERCET, Aurélie BESCHET, Gérard JOUILLE, Émeric GUINCHARD, 

Antoine DE GRIBALDY, Éric POURCHET, Bernard FAIVRE, Stéphanie PARSY, Corinne 

ANDREOTTI, Gilles MAGNIN-FEYSOT et Joséphine VILLET. 

 

Absents : 

Michel FAIVRE, David BOLE RICHARD et Anthony JOUSSE. 

 

Secrétaire de séance : 

Joséphine VILLET 

 

Ordre du jour 

1. Présentation et rencontre des membres 

2. Élire un(e) responsable de commission, un(e) suppléant et une secrétaire 

3. Faire un état des lieux de notre patrimoine et nos bâtiments 

 

Point 1 – présentation et rencontre des membres 

Petit tour de table avec un état des lieux rapide sur le patrimoine de chaque commune. 

 

 

Point 2 – Choix du responsable de la commission, un suppléant et une secrétaire 

Référent : Antoine DE GRIBALDY 

Suppléant : Philippe DREZET 

Secrétaire : Joséphine VILLET 

 

 

Point 3- faire un état des lieux de notre patrimoine et de nos bâtiments 

Nous réfléchissons sur la marche à suivre pour répertorier / lister nos bâtiments et patrimoine. 

Un tableau Excel est mis en place par Cyril MERCET, ce qui permettra d'avoir une trame commune 

pour chacun. Ce tableau sera envoyé à chaque membre de la commission. 

 

Réflexion sur les différents types de bâtiments à prendre en compte. (Fontaines, ponts, croix… ?) 

Il est décidé que si un bâtiment comporte plusieurs fonctions, il convient de le découper selon ses 

fonctions. 

Nous avons également parlé des contrats d’assurance, alarmes, extincteurs de nos bâtiments. 

 

Un point sera fait ultérieurement avec les autres commissions afin de comparer l’état des lieux de 

chaque commission afin de s’assurer qu’il n’y a pas de doublon ni d’oubli. 

 

Le syndicat devra également faire un état des lieux complet de son patrimoine et de ses bâtiments. 

 

Il faudra renvoyer le tableau complété, au référent Antoine DE GRIBALDY au plus tard fin janvier 

2023, afin qu’il puisse en faire une synthèse pour la prochaine réunion. 

 

 



Nous avons également visité les locaux de la mairie d’Hauterive, ainsi que la salle communale et le 

garage. 

 

Prochaine réunion : 

Mercredi 1er février 2023 à la mairie de Montflovin. 

 

 

 

 

 

 

 

 


